

„sam No. 1“

Aktuelles

von der Messe

Schwedt (MäSo). Die Vorbereitungen für die am kommenden Freitag und Samstag, dem 20. und 21. September, stattfindende "sam Nr. 1", der ersten Schwedter Ausbildungsmesse, läuft auf Hochtouren. Den jugendlichen Besuchern werden an diesen zwei Tagen insgesamt 80 Ausbildungsberufe vorgestellt, die in den kommenden zwei Jahren in der Region ausgebildet werden. Rechtzeitig können sich Schulabgänger vor Ort beruflich orientieren und aus erster Hand erfahren, welche schulischen Leistungen und persönliche Voraussetzungen für den Wunschberuf notwendig sind. Nicht nur Ausbildungsbetriebe werden sich vorstellen, sondern auch die Brandenburger Fachhochschulen geben Auskünfte zu ihren Studiengängen. Los geht es am Freitag, dem 20. September, um 8 Uhr an den Uckermärkischen Bühnen. Am Samstag, dem 21. September, ist die Bildungsmesse ab 10 Uhr geöffnet. Alle Besucher haben in diese Messe freien Eintritt. Schon jetzt können sich aber interessierte Jugendliche auf der Homepage

www.go-sam.de einen umfassenden Überblick über die Messe verschaffen. Das Maskottchen "Sammy" begleitet die Internetbesucher und stellt 40 regionale Unternehmen und ihre Ausbildungsberufe vor. Begleitet wird die Messe von einem interessanten Rahmenprogramm, zu dem auch das Bewerbungstraining gehört. Unternehmensforen runden das Programm der Messe ab. Am Samstag, dem 21. September startet um 20.30 Uhr die Afterparty in der Schwedter Diskothek "P zwei". Jugendliche, Aussteller, Politiker und Lehrer können hier gemeinsam ins Gespräch kommen. Der Veranstalter, der Verein "junge wirtschaft schwedt" e. V. sowie der Initiator und Schirmherr, Landtagsabgeordneter Mike Bischoff, hoffen auf eine gute Resonanz bei Eltern und den Jugendlichen der Region.